

Mécénat Musica Ambassadeur en résidence

Matthias Maute

Le Mécénat Musica Ambassadeur en résidence présente Mécénat Musica dans le milieu culturel à l'occasion des concerts et il aide les mécènes et les organisations culturelles à se joindre à Mécénat Musica. L'Ambassadeur encourage les familles et les organisations à élargir leurs cercles des mécènes et à collaborer ensemble afin de créer une culture à **perpétuité** dans la communauté.

Matthias Maute est lauréat d'un prix JUNO, chef de chœur, chef d'orchestre, compositeur et flûtiste. Son orchestre de Montréal, l'Ensemble Caprice, a été qualifié par le New York Times comme étant « un ensemble qui invite l'auditeur à réentendre le monde. »

Mécénat Musica Ambassador-in-Residence presents Mécénat Musica in the cultural community in concerts and helps donors and cultural organizations join Mécénat Musica. The Ambassador encourages families and collaborations expand the circle of donors and organizations working together to create an **in-perpetuity** culture in the community.

Matthias Maute is a JUNO Award winner, choir and orchestral conductor, composer and flutist. His Montreal orchestra, Ensemble Caprice, has been described by the New York Times as "an ensemble that invites the listener to rehear the world."



Matthias Maute, Mécénat Musica Ambassadeur en résidence 2013 - 2021